

DANSE MACABRE AU TPE

Le Théâtre Paul Eluard diffuse et participe à la création d'œuvres culturelles. C'est précieux pour notre ville, qui ne serait sans cela connue que pour son pont embouteillé...

Apportant directement ou indirectement 300 000 €/an, **la Convention Danse** qui durait depuis 28 ans POUR TOUTES LES DANSES, contrairement à ce que voudrait faire croire la Maire, **permettait de programmer danse contemporaine, classique, traditionnelle, hip-hop...** mais aussi **musique, arts du cirque...** Et **d'emmener nos écoliers voir 3 spectacles par an.**

Au lieu de rediscuter la programmation avec le Directeur ou avec la DRAC, **la Maire préfère une fois de plus tout casser ! Sans se soucier des spectateurs. Sans considération pour les personnels. Sans respect pour la culture. Et sans projet !**

Quelle tristesse !